

# Beschlussauszug

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Gemeinderates Schmiechen vom  
08.10.2018

---

Ö 7 Wünsche, Anträge, Bekanntgabe des 1. Bürgermeisters

---

**Status:** öffentlich/nichtöffentlich      **Beschlussart:** zur Kenntnis genommen  
**Zeit:** 19:30 - 22:00      **Anlass:** Sitzung  
**Raum:** Sitzungssaal der Mehrzweckhalle  
**Ort:** Mehrzweckhalle  
**Vorlage:**

---

**Sachverhalt:**

## Bekanntgaben des Bürgermeisters

### 1. Gewergrundstück Flur Nr. 524/2

Die ortsansässige Firma Wirths hat sich um den Erwerb des gemeindlichen Grundstücks Flur Nr. 524/2 im Gewerbegebiet Saumfeld mit einer Größe von 3.215 m<sup>2</sup> Größe beworben. Die Firma Wirths möchte ein größeres Bürogebäude auf dem Grundstück errichten. Herr Wirths ist anwesend und stellt sein Vorhaben selbst vor.

### 2. Satzung über besondere Anforderungen für Garagen, Nebengebäude, Dachaufbauten, Einfriedungen und Stellplätze

Vom Bau- und Finanzausschuss wurde die aktuelle Satzung überprüft, ob es nötig ist, Änderungen bzw. Anpassungen vorzunehmen.

Der Bau- und Finanzausschuss ist der Ansicht, dass die Festsetzungen noch zeitgemäß sind und deshalb keine Anpassungen durchgeführt werden müssen.

### 3. Kreuzweg zur Wallfahrtskirche Maria Kappel

In der letzten Gemeinderatssitzung wurde die Lage des angebrachten Schildes „Geh- und Radweg, landwirtschaftlicher Verkehr frei“ bemängelt. Der Bau- und Finanzausschuss hat sich mit der Thematik beschäftigt und sieht keine bessere Möglichkeit, ohne das Erscheinungsbild der Wallfahrtskirche zu beeinträchtigen, das Schild besser zu platzieren. Das Schild soll an der jetzigen Stelle verbleiben.

### 4. Radverkehrskonzept für den Landkreis AIC - FDB

Von Seiten des Landkreises wurde ein Büro mit der Erstellung eines Radverkehrskonzepts beauftragt. Als erster Schritt wird der vorhandene Bestand aufgenommen. Im Anschluss wird zusammen mit den einzelnen Gemeinden der Bedarf und die Verbesserungsmöglichkeiten diskutiert. Der Gemeinderat wird hierbei informiert und eingebunden.

Hierbei handelt es sich um einen ersten Schritt, die Radverkehrsmöglichkeiten in unserer Region zu verbessern, was von Seiten der Gemeinde die volle Unterstützung finden muss.

Wünsche aus dem GMR

Ein Gemeinderat fragt nach wie die Außengestaltung im Baugebiet Bahnwegfeld festgelegt ist.

Die Antwort des Bürgermeisters durch Festsetzung des BeBaupl und der Darstellung im Freiflächengestaltungsplan.

---

**Abstimmungsergebnis:**